



高口やすひこ通信



立川市議会議員 高口靖彦
電話・FAX 534-0267 柏町在住
E-mail: takaguchi@komei-tachikawa.com
<http://www.komei-tachikawa.com/takaguchi>
LINE ツイッター フェースブック アメブロ



新春



輝かしき2019年の新春を迎えられましたことを心からお慶び申し上げます。

昨年は皆様のご支援に支えられて、立川市議会議員として4期目の当選を果たすことができました。これからも報恩感謝の心を決して忘れず、新たな決意で邁進してまいります。

立川市は“にぎわいとやすらぎの交流都市”との街の将来像の実現に向け前進して参りました。そうした視点であらためて立川の街並みを見る時、大きく変貌を遂げてくることができたと実感します。今後の街づくりでは、「賢さ」、「柔軟性」、「コンパクト化」が、より要求されてくることと思います。決して平らな道ではありませんが、前に進めて参ります。本年も、皆様のご指導とご鞭撻を宜しくお願ひ申し上げます。



高口 靖彦



【平成30年第4回立川市議会定例会】

平成30年第4回定例会が11月30日から12月18日までの会期で開催されました。今定例会では、南砂小学校大規模改修工事請負変更契約、また、ブロック塀等撤去工事助成金、小学校特別教室等空調機設置工事の予算が計上された“平成30年度立川市一般会計補正予算”等の議案が上程され、慎重審査した結果、全て原案通り可決しました。

私が所属する環境建設委員会は12月12日に開かれ、くるりんバスについて、武蔵砂川駅前広場の整備について等、計10件の報告を受けました。

なお私は12月4日の本会議の一般質問で
①学校体育館に空調機設置を
②2020 東京オリンピック・パラリンピックについて

③砂川地域の雨水整備について
市長の考えと今後の取り組みをたずねました。

私の一般質問の主な質問内容



★学校体育館に空調機設置を

- ◆主張 都が実施する学校体育館への冷暖房空調機設置支援の動きに合わせ、立川市でも、各小中学校体育館に来夏までに間に合うよう空調機を設置すべき

★2020 東京オリンピック・パラリンピックについて

- ◆主張 **ベラルーシ新体操チームの立川での事前キャンプの誘致が決定**したことを高く評価する。市内小中学校及びクラブ等で新体操を行っている方々との交流を実現し、実りあるものにすべき



- ◆主張 市内民間企業主導で、パンアメリカン・スポーツ機構加盟国との間で、事前合宿及びスポーツに関する覚書調印式が行われた。市として最大限の支援をしていくべき



- ◆主張 大会を契機に『障がいのある人もない人も共に暮らしやすいまちをつくる条例』の周知・啓発が進むよう、“アール・ブリュット立川”を中心とした、「**文化の祭典**」を開催すべき

- ◆主張 ジャパン近代3種シリーズ第7戦、そしてファイナル大会が立川で初めて開催された。市内の子どもたちも参加して優秀な成績を収めている。3種は近代5種への登竜門であり、今後、市として支援をしていくべき



★砂川地域の雨水整備について

- ◆主張 東京都が先の都議会で、『**多摩の空堀川流域の南部地域の広域雨水整備を行う**』と表明した。立川市では砂川町7、8丁目地域が該当する。地域住民の方々への適切な時期での情報提供と、今後の雨水幹線の整備計画を着実に進めていくべき

概要、私の上記質問に対し、市は概ね、調査・研究、対応を進めるとの答弁をしました。今後も上記質問が確実に実施されていくよう努めて参ります。特に学校体育館への空調機設置について、早期実現されるよう、強く主張してまいります。

平成31年度の予算要望書を提出！

過日、公明党立川市議団は、清水庄平立川市長に平成31年度の市の予算編成に対する要望書を提出しました。重点26項目を含め、全部で85項目に渡ります。厳しい財政状況ではありますが、実現するよう努めて参ります。

【要望した主な内容】

- ★学校体育館の空調整備の推進
- ★中学校給食共同調理場の早期実現
- ★学童保育所の待機児対策
- ★障がい者（児）の移動支援の拡充
- ★高齢者見守りシステムの拡充
- ★高齢者のフレイル予防と居場所づくり
- ★自転車駐輪場の整備・拡充
(玉川上水駅・武蔵砂川駅・西武立川駅)
- など85項目



小学校の特別教室への空調機設置が前倒し実施されます！



市内小中学校の普通教室への空調機設置は完了していますが、特別教室（理科室等）への設置は完了していません。市は計画を立てて設置を進めていましたが、今定例会に提出された一般会計補正予算で、残りの小学校特別教室への空調機設置を計上しました。私たち市議会公明党が強く訴えていたものです。工事日程等の関係がありますが、出来る限り来夏までに間に合うよう、要請して参ります。

新しい図書館サービスが始まります

1月4日から下記の新しいサービスが始まります。

- ① 図書館ホームページの自身の利用者メニューに読書履歴照会が追加
- ② インターネット音楽配信サービスが始まります。(クラシック中心)

クラシック音楽 100万曲以上が聴き放題！
あらゆる楽曲を収録した究極のサービス

オンライン音楽データベース
ナクソス・ミュージック・ライブラリー
<http://m.naxos.jp>

- ・5万曲から採り1曲まで幅広く収録した、絶対に飽きない充実のコレクション
- ・CD数百枚の音源が毎月追加
- ・CDに迫る高音質
- ・誰にでも使える、わかりやすい画面
- ・専用ソフトのインストールも不要
- ・クラシック入門者向けのコーナーも充実

【使い方】
①ホームページにアクセス
②お好きな曲を聴く

ご利用方法は、カウンターでお尋ね下さい。
※本サービスは、立川市立図書館のインターネット環境下でのみご利用いただけます。
※本サービスは、立川市立図書館のインターネット環境下でのみご利用いただけます。



柏小学校西側・北川の道路補修

地域住民の方々から、道路補修の相談を受けていたものです。児童らの通学路にもなっています。3年掛かりましたが実現しました。これからも、皆さまのご要望にしっかりと耳を傾けて参ります。

山口なつお

公明党 参院選東京選挙区予定候補



生活者の声
日本の政治の真ん中に

公明党は2018年7月2日、中央幹事会で、今夏の第25回参院議員通常選挙へ向け、東京選挙区に山口なつお党代表を公認決定しました。

プロフィール

党代表、同東京都本部。同政務調査会長など歴任。元防衛政務次官。元参院行政監視委員長。弁護士。東京大学法学部卒。参院議員3期。衆院当選2回茨城県生まれ。66歳

就学援助制度「入学準備金」が、小学校入学前に支給へ

従来、入学後に就学援助を申請していただき、4月1日、準要保護認定の方に「新入学学用品費」を支給していましたが、保護者の方の経済的負担が生じる入学前に「入学準備金」として支給できるようになりました。私は、平成29年第2回定例会の一般質問に於いて、“立川市で早期に実現を”と、訴えていたものです。



SNS等で、日々の活動の様などを情報発信しています。是非ご覧ください！



身近な法律相談を実施しています

- 《公明党無料法律相談》
- ・毎週水曜日（第5週を除く）14時から
 - ・立川市錦町1-4-4 立川サニハイツ301
 - * 予約制です。詳細は高口やすひこまで



「高口やすひこ」まで何でもお気軽にご相談下さい！
◆市議会議員 議会改革特別委員会副委員長 環境建設委員会委員
高口やすひこ励ます会 発行